



Medicina de Familia. SEMERGEN



<https://www.elsevier.es/semergen>

212/2440 - Prevalencia del trastorno por déficit de atención e hiperactividad en el área de Valladolid Este

J.J. Choque Condori^a, M.R. Bachiller Luque^b, T. Mate Enríquez^c y A.M. Ruiz^d

^aMédico Residente de Medicina Familiar y Comunitaria. Centro de Salud Magdalena. Valladolid Este. ^bPediatra. Centro de Salud Pilarica. Valladolid. ^cTécnico de Salud; ^dFarmacéutica. Área de Salud Valladolid Este. Valladolid.

Resumen

Objetivos: Conocer la prevalencia de trastorno por déficit de atención e hiperactividad (TDAH) en la población en el Área de Valladolid Este: según edad, sexo, y localidad, y su repercusión en el gasto sanitario

Metodología: Se realiza un estudio transversal, en julio 2016 mediante revisión de historias clínicas de los pacientes diagnosticados con TDAH en el sistema informático del Área Valladolid Este MEDORA.

Resultados: Desde julio 2014 a julio del 2016 la prevalencia de en la población general es de 0,43% y en 15 años 2, 27%. La relación de varones y mujeres es de 3:1 respectivamente. Área urbana 62,26%, rural 31,58%. El gasto farmacéutico anual por medicación indicada para el TDAH se incrementa en las edades comprendidas entre 5 y 13 años suponiendo el 55, 58% del gasto total en Pediatría.

Conclusiones: Los datos obtenidos sugieren un infradiagnóstico en nuestra área de salud puesto que en otras la media oscila entre 5-6%. Es necesario una mayor formación en esta patología. El gasto farmacéutico en pediatría se ha visto incrementado por la medicación pautada para este desorden

Palabras clave: Trastorno por déficit de atención e hiperactividad. Prevalencia. Gasto.